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你所在的学校、幼儿园
安全吗？昨天，记者获悉，为

贯彻落实公安部 “八条措
施”、全力维护学校幼儿园
及周边的治安秩序，确保师
生人身、财产安全，南京警方
将于近期组织开展学校及周
边安全隐患排查整治行动。

为配合警方此次的专项

整治行动，快报特别开通举
报热线 96060，对于市民举
报的学校、幼儿园及周边的
安全隐患，快报将及时向有
关部门反映。
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去年 6月份，公安部推

出了“八条措施”，要求警方
全力维护学校幼儿园及周边
的治安秩序，确保师生人身、
财产安全。南京警方对此高
度重视，采取各项措施，使校

园内部及周边的治安防控水
平明显提高、校园及周边治

安秩序进一步好转。截至目
前，共设立治安岗亭151个、
向各类学校派驻保 安 员
1053名、设置交通标志和交
通安全设施1480处、开展消
防检查4600余次。结合南京
市“校园 110”实际建设情

况，接下来警方还将建立健
全由公安机关、教育部门和
学校参加的学校治安联防联
控工作机制，大力开展警校
共建活动。
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据介绍，在排查整治行

动中，各级公安机关将及时
会同教育部门和相关职能单
位，对“八条措施”的落实情
况进行一次全面检查。同时，
根据公安部的统一部署，警

方将于年底前组织开展集中
打击侵害学生人身财产安全

犯罪的专项行动，对涉校刑
事案件落实破案责任，逐级
挂牌督办，全力侦破；同时，
对学校及周边地区存在的治
安乱点、火灾和交通事故隐
患进行全面排查，集中整治。
此外，警方还将加强与有关

部门的配合，坚决取缔“黑网
吧”，严厉打击网上各类违法
犯罪行为，净化校园周边文
化环境。
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南京排查整治学校及周边安全隐患，快报开通举报热线96060
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昨天上午，记者在南京

市儿童医院的急诊中心看
到，输液室的凳子上坐满了
家长和患儿，就连急诊大厅
的过道里也坐满了正在输
液的患儿和家长，很多家长
索性就将输液袋用胶布粘
贴在过道的墙壁或者玻璃

上；有些家长干脆抱着孩
子，另一名家长举着输液
袋，在急诊大厅里一边走一
边输液。带着孩子输液的陈
先生说：“我最怕带孩子看
病了！看病的人太多了，挂
号、看病、检查、取药、挂水，

整个看下来，没有大半天的
时间根本不行。”

该院有关人士说，平时
看病的孩子一直比较多，最
近陡然降温让这种情况更
明显。遇到病人比较多的时

候，儿童医院的医务人员加
班加点超负荷运转。除了门

诊外，住院的病人也比较
多，经常要排队。
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有关人士介绍，现在家

长为孩子看病越来越讲究
了，一个孩子看病，往往有
好几个家长陪同，导致急诊
大厅的空间缩小了许多。而
家长给孩子看病要找大医
院名医生的观念也是导致
儿童医院人满为患的一个

原因，很多家长都有这样的
心态，要看病就要到专业的
医院，找医生也一定要找专
家，越出名的越好。

秦女士是安徽人，她 4
岁的孩子有支气管炎，昨天
上午，她包了一辆出租车也

赶到了南京市儿童医院看
病。在门诊排队时，她说：

“在老家医院也看了，但医
生说得不明白，我担心出问

题，就多花点钱带着孩子到
南京来看了。毕竟孩子的病
是大事，我宁愿找知名的专
家来看。”
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南京市儿童医院院长方

如平介绍，该院的新病房综
合楼昨天顺利封顶，预计明
年底该病房综合楼将投入
使用，届时，南京市儿童医
院住院总床位将达到 880
张，“明年底，病房综合楼投

入使用后，估计 5~10年内，
南京的儿童住院难的问题
就解决了！来了就能住院，
不要再住走廊、不要再排队
了！”谈到这个问题，方如平
非常自信。
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快报发起的孙中山铜像
究竟安放何处的讨论引起广

泛关注。连日来，社会各界人
士争相通过生活南京网站或
96060热线发表自己的看
法。尽管对安放地点有着不
同的意见，但他们都有一个
共同的愿望，中山铜像是南
京重要的文化标志，应尽早

敲定安放时间表。
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市民吴石：南京的几大

特色景点，如古城墙、长江大
桥、玄武湖、夫子庙等，与其
他城市景观都有几分相似，
南京留给国内外游客最深的
印象是什么？我看唯有中山
陵、中山先生铜像，这是其他
城市无可比拟的，是南京城

独具特色之所在。由新街口
到中山陵，由中山陵到新街
口，由繁华到幽静，由幽静到
繁华，一条长廊记载国人心
中的中山先生。每当走过新
街口，我都在想，心中渴望的
那尊铜像何时矗立在新街

口，何时回到南京市民中间？
网友：既然64年前放在

那里，为什么现在不能放回那
里？成都春熙路高楼林立，中
山先生的像不也一直放在那
里吗？重庆纪念抗战胜利的解
放碑不也显得越来越矮，但依

旧矗立在市中心，成为山城的
标志性建筑吗？请将中山像放

回城市中心新街口！
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网友daniu：如果说中山

铜像具有城市标志性意义和
城市名片的作用，那么安放地
点的必备条件是：1.市中心；2.
位于城市中轴线上。预选的三
个地点是鼓楼广场、新街口、
总统府，其中总统府不符合必
备条件，坚决舍去。新街口已

非当年之新街口，目前已不适
宜。鼓楼广场，既具有新街口
市中心的地位又具有新街口
所不具备的优越条件，广场面
积大，视野开阔，环境优美，并
且可以远眺紫金山，是中山铜
像安放之最佳地点。
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网友 skylight：新街口

嘈杂拥挤，不适合再立中山
铜像。鼓楼随着周边高楼的
增多，车流量的增加，从长远
考虑也不是最好的选择。我
建议，将中山先生的铜像，立
在总统府前。一是建筑布局
上相呼应，二是周边民国建

筑集中。 [W\I ���

岗位津贴每年 20万、
开价 200万引进院士……

近年来，为了引进高端人
才，各家高校都拼命开出优
厚的条件。昨天，记者从南
京信息工程大学得知，该校
共有 11个学院，却一次性
拿出 6个学院院长的职务
面对海内外公开招聘，力度

之大前所未有，并且如果应
征者条件特别优秀，还可以
成为学校兼职院长。
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11月初，南京信息工程

大学发出公告，面向海内外
诚聘英才，岗位是学校信息
与控制学院、计算机与软件
学院、数理学院、经济管理
学院、公共管理学院和语言
文化学院六个学院的院长。
此外，大气科学学院院长一

职已经提前 “名花有主”。
学校校长李廉水说，学校此
举主要是为了吸引国内外
一流人才到学校工作，带动
各个院系的学科水平和管
理水平快速提升。学校开出
的条件也极为诱人，比方

说，仅岗位津贴一项，分为
20万、10万、5万三等，20

万的岗位津贴在国内高校
中已经算是非常高的了。

李廉水还表示，如果有
的高端人才在国外有固定
工作，也可选择兼任学院院
长。比方说，世界著名气象
专家、美国马里兰大学终身

教授张大林和学校一直有
着学术方面的交流，今年暑
假他听说南京信息工程大
学招聘学院院长，他就毛遂
自荐，由于他在美国有固定
工作，于是他选择当大气科
学学院兼职院长，每年至少
到学校工作两个月。
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张大林成为南京信息工

程大学大气科学学院兼职
院长，学校也鼎力支持。学
校有关负责人介绍，除了给
予生活津贴、解决住房用车
问题、给出50万“院长基
金”由他支配外，还为他专
门配备一名教授级教学科

研秘书。
南信大表示，引进高端

人才肯定会带动学校进步。
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事实上，高校引进人

才，就像买股票一样，也存
在一定的风险。昨天，南京
某高校人事处负责人介绍，
不少学校都遇到过这样的
事，比方说高校引进的
MBA人才，他们的学术理
念都比较新，但是有一些并

不符合中国的国情。
昨天，南京某高校一位

被引进过来的教授向记者透
露，其实很多从海外引进的老
师，进校时往往会不太适应，
最主要的还是工作环境上的
变化。比方说，在国外搞科研，

只需要单纯地做自己的研究
工作就行了，但是到国内，杂
事太多了，行政管理上有事，
还得经常开会，占用了不少时
间。同时，从国外被引进，感觉
就像“白手起家”，因为课题、
学生、经费、科研组队等还都

是一片空白，如果能够适应，
贡献会很大，但是如果无法适
应，也有可能一蹶不振。
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&'昨天上午，南京市隆重举

行省十六届运动会总结表彰
大会，获金牌的运动员和教练
员获得表彰，并与市委书记罗
志军、市长蒋宏坤等市领导合
影留念。

10月22日，江苏省第十
六届运动会在南通圆满落幕，

这是“十一五”开局以来的第
一个全省综合性运动会，也是
2008年北京奥运会前江苏体

育一次大练兵。南京共派出
800多位运动员参加了除手
球、女子曲棍球、铁人三项、帆
船以外的青少年部28个大项
的比赛，一举夺得 265枚金
牌、139枚银牌、147枚铜牌。
有2人3次破省纪录。南京所

获金牌总数、奖牌总数、总分
数均列全省各参赛城市首位，
显示出雄厚的竞技体育水平。
据悉，近年来该市体教结合不
断深化，命名了70所市级体
育传统校和网点校。

![Wa!()* +,

- "# ./01 记者昨日

从省劳动部门获悉，镇江市劳
动和社会保障局、财政局近日
联合发出通知，调整该市企

业退休人员社保养老金，市
区人均每月增加 119元。这
是近 3年来该市第 4次增加
退休人员养老金，通过此次
调整，市区企业退休人员人
均月养老金将达到 910元。
此次调整对象为：参加该市

城镇企业职工基本养老金保
险并在今年 6月 30日前办
理了退休、退职或领取定期
生活费手续的人员，调整时
间从今年 7月 1日起执行，
市区从今年本月 10日起补
发。各辖市及丹徒区也将陆

续调整，补发到位。
据统计，镇江全市共有

120050人符合此次养老金调
整，其中市区73929人；补发前
5个月增加额全市需资金7000
万元，其中市区需4400万元。
从11月10日开始，该市市区

各商业银行网点将有专人负责
发放，同时张贴调资标准。
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带孩子看病难问题有望缓解
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开出的条件非常诱人，优秀人才还可以“兼职”

23456789:;

<=>?@6AB3CDE

FGHIJKLMN=OP

QMQARSTU

V3789;<KLW

XYZ[\KL]^=_`

4aYbcKLde=fg

KLhiU

j3 klmnop83

qr9stuL*=vRw

x89LyU

z3 {s|}~S��

pJqr9G�T�8��

�T��*=vRKL��3

�(J��Ly�����

�=�����8����U

�3 7Y��(WX�

�G�p3qr9�p3�p

�= s|}��h*wx8

9 ¡¢�G�(£¤U

¥37p83qr9;<

¢�[¦§¨G}©3ª«3

¬P3 P®�(¯°:�

(Ly[±= 7p8 ²G

¢��±³AP´¢µU

¶37·¸p83qr9

;<_¹NG¢�[¦�

p3 �p��Gº�»¼½

¾=¿ÀÁÂp6¼Ã»�U

Ä3 4ÅÆTGp83

qr9=�ÇÈ��ÉÊ2

���ËÌÍÎ=4ÏÐp

83qr9=�È��ÉÊ

2���ËÌÍÎU

�̄"°±²

BCDEFG HIJK

5³ijkFGJm´µ 8¶·fg¸©¹ºD»¼@K½¾¿s

Jm'Cy@ KÀ+ÁÂÃ@¹ÄÅÆÇÈÉZ ¹ÊÀ@ËÌD+Í

ÎÏ@ËÌÐ½¾¿sDÑÒÓÔÕÖ×´ØIÙfgZ \IÚÀÛ

ËÌÐ½¾¿s´vK@ÈtÜ@ÝsD�ÞßàáK &&" �@àââ

ãvxsyDÅÆZ

LMNO

PQRSTU?

:VWX

YZ[?\]^

M_`ab

cd"efgh

![Wa Ñ"# $%

&111月 8日是第七届中国

记者节。昨天下午，省新闻工
作者协会在南京举行庆祝大

会，中央新闻单位驻宁机构、省
及南京市各主要媒体负责人、
省市记协、高校新闻系、新老新
闻工作者代表以及省有关部门
负责人800余人欢聚一堂，共
庆节日。省委常委、宣传部长孙
志军出席大会并讲话。

孙志军代表省委、省政
府，代表省委宣传部向全省广
大新闻工作者致以节日的问
候，向关心和支持江苏新闻事
业的社会各界表示感谢。他指
出，新闻媒体要不断加强自身
建设，更好地展现新闻战线整

体形象，不断提高新闻媒体的
公信力、新闻宣传的影响力和
新闻队伍的综合素质。要加强
制度建设、规范采编播发行
为，自觉抵制有偿新闻、虚假
报道、低俗之风和不良广告；
要加强技术建设，不断提高新

闻媒体的装备水平和科技含
量，尤其是网络等新兴传媒的
建设要高度重视，努力把我们
的事业进一步做大做强。

会上，江苏省新闻媒体赴
美国考察团的六位成员汇报
了美国之行的体会和感受，

颁发了第七届长江韬奋奖、
第十六届中国新闻奖和第五
届戈公振新闻奖、第九届江苏
新闻奖。
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